

Gemeindenachrichten Waldenburgertal

Arboldswil, Bennwil, Hölstein, Lampenberg, Langenbruck, Liedertswil, Niederdorf, Oberdorf, Titterten und Waldenburg vom 22. Juni 2020

Bus statt Bahn im Waldenburgertal während den Sommerferien

Ab kommendem Montag fahren während sechs Wochen Busse anstelle der Waldenburgerbahn. Grund dafür sind Bauarbeiten am Bahnhof Liestal sowie Unterhaltsarbeiten an der gesamten Bahnstrecke.

Komplett unterbrochen ist während der ganzen Zeit der Abschnitt zwischen der Haltestelle Lampenberg-Ramlinsburg und dem Endbahnhof in Liestal. Die Strecke in Richtung Waldenburg ist nur abends ab 22.20 Uhr bis zum Betriebsschluss betroffen. An den Sonntagen gibt es auf der ganzen Strecke nur Busbetrieb.

Die Abfahrtszeiten der Busse ändern sich leicht gegenüber dem regulären Bahn-Fahrplan. Der online Fahrplan sowie ausgehängte Fahrpläne an den Halteorten der Busse geben dazu Auskunft. Die temporären Bus-Haltestellen sind signalisiert. Es muss wegen den umfangreichen Bauarbeiten in Liestal unter Umständen mit Anpassungen gerechnet werden.

Bauarbeiten an der Hauensteinstrasse auf Höhe Talhaus

Bis Ende Jahr ist mit Verkehrseinschränkungen auf der Hauensteinstrasse im Bereich des Knotens Talhaus zu rechnen. Derzeit wird die Strasse nach Ramlinsburg erneuert. Die Umleitung führt über den weiter südlich gelegenen Abzweiger Lampenberg und Ramlinsburg vor dem Gewerbegebiet Bärenmatte in Hölstein.

Der ganze Verzweigungsbereich beim Talhaus wird verkehrstechnisch erneuert. Die Ein- bzw. Ausfahrten der beiden seitlich einmündenden Strassen bleiben während der ganzen Bauphase gesperrt. Man rechnet mit einer gesamten Bauzeit von sechs Monaten von Juli bis Dezember. Die Durchfahrt ist eingeschränkt aber durchgehend möglich. Es kommen Verkehrswachen zum Einsatz. Die Sanierung steht ganz im Zeichen einer besseren Verkehrssicherheit.

Gemeinde Hölstein